

Un jardín fabuloso

Hacía dos meses que Joaquín había cambiado de casa. La nueva era más grande y bonita, pero estaba lejos de sus amigos y a él eso no le gustaba.

Además se había convertido en "el nuevo" en un colegio llenos de desconocidos.

Por todo ello, estaba tan enfadado que ni siquiera había pisado el jardín aunque sus padres le animaban a menudo a hacerlo.



Sin embargo aquella tarde de domingo estaba tan aburrido que salió con su pelota a la parte trasera de la casa. Era una explanada cubierta por un grueso manto verde de hierba fresca. Estaba bordeada de florecillas de colores y en cada esquina se levantaba un gran árbol



con frutas diferentes. Había un manzano, otro daba naranjas, el tercero tenía cerezas y el último...Joaquín se acercó, nunca había visto fruta tan rara.



Tenía formas extrañas y muchos colores. Cogió una y la probó. ¡Qué sorpresa! ¡Eran gominolas!

FIN

Preguntas:

1^a ¿Cómo se titula el cuento?

2^a ¿Cómo se llama el protagonista del cuento?

3^a ¿Por qué estaba enfadado el protagonista de esta historia?

4^a Describe (di como es) la parte trasera de la casa. (3 o 4 líneas con tus palabras).

5^a ¿Qué frutas tenían los tres primeros árboles que vio nuestro protagonista?

6^a ¿De qué era el último árbol que vio en el jardín?

7^a ¿Qué harías tú si te encuentras un árbol como el último que vio nuestro protagonista?